

# 笑顔あふれる学校

令和5年11月9日  
知立小学校だより  
校長 伊藤 雅彦

## 「がんばろう よさこいソーラン あせだくだ」

これは、11月1日付け中日新聞朝刊「あすなる川柳」で掲載された3年■■■■さんの作品です。今年度は、4年ぶりに全校児童が運動場に一堂に集まって運動会を開催することができました。川柳に込められた気持ちのようにどの子も力いっぱい走り、ダンスや組立体操に仲間と息を合わせて一生懸命に取り組みことができました。とりわけ、欠席者が多くてなかなか練習ではうまくいかなかった5・6年生の組立体操の技すべてが見事に決まり、見ていた下級生や保護者の方、地域の方から、

「おおー！」「かっこいい〜」

と歓声が上がったときには校長として感動して身震いしました。コロナ禍で制限されていた学校生活・学校行事。以前のように、全校児童がみんな集まって一緒に楽しんだり、夢中になったりする時間、学年を越えてつながりを感じられる時間の大切さを改めて思いました。



運動会が終わって数日後、あんしんサポート隊の方から、「子どもが元気に運動会に参加している姿を見て、涙が出てきた。感動した」という言葉をいただきました。子どもたちにとっては何よりの励ましのことばです。これからも本校の学校教育にご理解とご協力をお願いします。たくさんのご参観、本当にありがとうございました。

# 令和5年度 知立小学校後期学級委員の紹介

※ あいうえお順

3年	1組	■■■■さん・■■■■さん	2組	■■■■さん・■■■■さん
	3組	■■■■さん・■■■■さん	4組	■■■■さん・■■■■さん
4年	1組	■■■■さん・■■■■さん	2組	■■■■さん・■■■■さん
	3組	■■■■さん・■■■■さん	4組	■■■■さん・■■■■さん
	5組	■■■■さん・■■■■さん		
5年	1組	■■■■さん・■■■■さん	2組	■■■■さん・■■■■さん
	3組	■■■■さん・■■■■さん	4組	■■■■さん・■■■■さん
6年	1組	■■■■さん・■■■■さん	2組	■■■■さん・■■■■さん
	3組	■■■■さん・■■■■さん	4組	■■■■さん・■■■■さん
お花組		■■■■さん		

11月6日（月）全校集会（オンライン）にて、後期学級委員（3年生以上）、運営委員（5・6年生）、各委員会の委員長の認証式を行いました。どの子ども自分から進んでなった子たちばかりです。笑顔あふれる学校を目指し、学級で、児童会でみんなをまとめ上げてほしいと思います。次号では、後期運営委員・各委員会の委員長を紹介します。

## 創立 150 周年記念行事開催！



創立150周年を迎え、知立小学校を創りあげてきた卒業生や在校生とともに祝い、これまで本校の教育活動を支えてくださった全ての人々に感謝の気持ちを伝える機会として記念式典等を行っています。

運動会では、子どもたちのメッセージを付けたバルーン（風船）を飛ばしました。遠くは、直線にして約

120km離れた静岡県静岡市、袋井市、掛川市まで飛び、続々と返事が返ってきて子どもたちの喜びもひとしおです。中には、本校と同じように150周年を迎えた学校の子どもの返事があって、これから交流が始まりそうで、わくわくします。

先週5日（日）には、正門の両脇にさくらの木を植樹しました。創立200周年を迎える頃にはどんな大樹になっているか夢がふくらみます。（お披露目会は後日行います。）

また、11月20日（月）には、本校卒業生で、JAXA（宇宙航空開発研究機構）H3ロケットプロジェクトマネージャー岡田匡史（おかだまさし）様より、「宇宙へ～ロケット開発の現場から～」というテーマで、夢を追い続けることの大切さを話していただくことになっています。子どもたちが、岡田さんの話から何を感じ取るのかこれも楽しみです。

これからも150周年記念に関わる行事が続いていきます。またお伝えします。